
 

 

 

第１２５０回 例会 ２０１６年（平成２８年）８月１日    

会員増強・新クラブ結成推進月間 

 

前回（７月２５日）例会記録 

◇プログレス 小山 章松 ＳＡＡ  

  

１．来客紹介 親睦委員会 小島 常男 委員 

ゲスト：２名 地区外：２名 地区内：３名 合計:７名 

ゲスト：大阪心斎橋ロータリークラブ 会長 岩佐 厚 様 

         同        幹事 牧野 浩之 様 

 

２．会長の時間 新川 晃生 会長 

 

皆さま、ようこそお越しくださいました。 

7月 15日（金）に親クラブの心斎橋ＲＣへご挨拶に伺いました。 

ビジターでの例会参加は初めてでしたが、例会の進め方など大変勉強になりましたので、今後に 

生かしてまいりたいと思います。 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ ８月誕生月会員お祝い 

○ 卓 話 「国家戦略特区・養父市の挑戦」 高階 貞男 会員 

○ 理事会 ３１階「ローズ」 １３：４０～ 

・ 海 

・ われは海の子 

・ 大きな古時計 



 

 

また、本日は新入会員をお迎えしております。 

後ほど入会式もございますが、さらなる新規会員獲得に向けて、会員の皆さまが、楽しく充実したクラブライフが送れるように

努めてまいりたいと思います。 

ところで、今年度は、国際ロータリーのテーマである「人類に奉仕するロータリー」を受けて、当クラブのテーマを「奉仕のた

めの集い」とさせていただきましたが、この「奉仕」という言葉について松本ガバナーが 7 月号のガバナー月信の中で、次の

ように述べられています。 

この「奉仕」は、「service」の日本語訳ですが、1920年、東京にわが国最初のロータリークラブを設立した米山梅吉氏は、あえ

て「奉仕」ではなく「サービス」と訳しました。日本語の「奉仕」は自己犠牲の意味合いがあまりにも強く、本来の意味と合致し

ないからです。 

日本語の「奉仕」とすると、個人から社会への一方向のみで自己犠牲の意味合いが強く感じられますが、ロータリーで使う

「service ＝奉仕」とは、個人から社会へ「自己の成果を提供・還元」し、その結果として社会から個人へ「恩恵」が供給される

という相互・循環的な行為であるということです。 

もちろん、私たちは決して恩恵を求めて奉仕活動をされているわけではありませんが、その言葉の持つ意味をきちんと理解

していただければ、今後のロータリーでの活動も肩の力が抜けて、より楽しいものになるのではないかと思います。 

 

３．幹事報告 中村 一 幹事 

１． ８月 １日（月）13：40～14：40 理事会（31階、ローズ） 出席義務の方は宜しくお願い致します。 

２． ８月２９日（月）13：40～15：40 クラブ協議会（31階、カトレア） 

＊藤井健蔵ガバナー補佐訪問クラブ協議会となりますので、出席義務の方は  宜しくお願い致します。 

尚、委員長で参加できない方はご本人が必ず代理を指名のうえ、代理者の氏名を事前に事務局まで連絡を 

お願い致します。 

 

４．委員会報告  

◎国際奉仕委員会 澤田 宗久 委員 

いつも歯科医療奉仕活動にご理解ご支援頂きありがとうございます。 

７月１８日（月）バヌアツ共和国から、参加者全員無事帰国致しました。 

今回の参加者は１０名で、その内に、生駒RCの古森パスと会長も参加して頂きました。 

活動の詳しい内容は８月８日のバヌアツ帰国報告会でお話し致しますので宜しくお願い致します。 

 

５．大阪心斎橋ロータリークラブ年初ご挨拶  

 

大阪心斎橋ロータリークラブ 会長 岩佐 厚様、幹事 牧野浩之様より、年初のご挨拶を 

頂きました。 

 

 

 

 

６．新入会員入会式 

 

清水清一会員ご推薦で入会された岡野秀章会員の入会式が執り行われ、新川会長より 

エンブレムが授与されました。 

 

 

 

 



 

 

７．ニコニコ報告 北野 克己 親睦委員 

大阪心斎橋ロータリークラブ  

会長 岩佐厚様、幹事 牧野浩之様‥‥先週は船場ロータリークラブ会長幹事様ご来訪有難うございました。 

今年一年間よろしくお願いします。今日は一日楽しませて頂きます。 

杉浦 会員‥‥先週ジャシュア君を無事見送りました。皆様大変お疲れでございました。 

小島 会員‥‥ジャシュア君がお世話になった今宮高校へお礼に行き、校長に地区からの感謝状をお渡ししてきました。 

澤田 会員‥‥いつも歯科医療奉仕活動にご理解、ご支援をいただき有難うございます。１８日（月）バヌアツ共和国より 

          参加者全員無事帰国いたしました。詳しいご報告は８月の帰国報告でお話しいたしますので、宜しく 

          お願い致します。 

井澤、今泉、カンタトーレ、小山、岡本(茂)、渡辺、片岡、斧原、新川、北野、松谷、俣野、大嶋、松永、伊藤、 

各会員‥‥まだまだ暑い日が続きます。健康一番で頑張りましょう！ 

 

８．出席報告 小山 章松 ＳＡＡ委員長 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ２７名 出席率 ６９％ 

第１２４６回（６月２７日） 修正出席率 ９５％ 

 

９．卓  話  「井澤金属株式会社 創業１５０周年を迎えて」 井澤 武尚 会員 

 

会社概要 

 慶応２年（１８６６年）に現本店所在地（大阪市中央区）で金物商として創業。明治維新から産業の 

急速な近代化、数度の戦争、高度経済成長や石油ショック、バブル崩壊、リーマンショックなど歴史

上の様々な出来事を乗り越え現在に至っている。 

「共存共栄」の経営方針の下で堅実な経営を貫いて、過去半世紀以上にわたり黒字経営を継続。 

設備投資も自己資本で行う徹底ぶりで無借金経営を続けている。 

その設備投資は、１９８６年に本店社屋を全面刷新。その後９９年に東京支店の社屋もリニューアル。２００２年には安城営

業所を新築移転。０５年に広島営業所、０６年には名古屋支店、今年は豊橋営業所の社屋を刷新するなど順次、主要拠点

の改修を進めている。また、各営業職に裁量権を付与し、高い機動性を確保。売上高は２０１４年度で５７１億円、１５年度５

６７億円と堅調に推移している。 

 一方で社会貢献にも力を入れていて、１９８９年から２０回に亘り、国内最大級のテニス大会である IZAWA Xmas Open に 

特別協賛。最近でも世界スーパージュニアテニスに協賛するなど、青尐年の健全育成にも多大な寄与をしている。 

 

特色 

 扱い品種は多岐にわたり、創業初期からの商材であるベースメタルや現在の主要製品である自動車関連部品をはじめ、 

スパッタリングターゲットや電子材料などの半導体関連材料、航空・宇宙関連部材、工具、特殊合金、アルミ・伸銅品、レア 

メタル、炭素繊維材料、環境関連製品と幅広くラインアップ。製品別の割合としては、素材と加工品販売がそれぞれ半分 

ずつを占めている。 

 自動車関連では、電装部品や電子デバイス、センサ・アクチュエーター、磁性材料、鋳・鍛造製品、焼結合金、アルミ製

品、超硬工具などを取り揃え、顧客の要望に幅広く対応できる体制を整えている。 

 また、国内に軸足を置きながらも近年は事業をグローバル展開しており、２０１１年米国での現地法人営業開始を皮切り

に、タイや中国、メキシコに法人を設立。現地に進出した日系企業への販売と物流サービスを積極的に行い、国内同様の

きめ細かい営業体制を構築している。 

 

 

 

 



 

 

今後の展開 

 「コンサルティング・セールス」を営業の基本方針とし、顧客や仕入れ先を問わず、取引先に対して商品・用途開発をはじめ、

物流サービスやコストダウンなどについて自社が主体性を持って提案していくスタイルを実践。一般的な「ソリューション営業」

より深く踏み込んだ営業活動でWin－Winの関係構築を目指す。 

 また、継続的に環境改善活動にも取り組む。大阪本店や東京・名古屋支店など全国の主要拠点で環境マネジメントシステ

ム「ＩＳＯ１４００１」の認証を取得。自社が扱う製品が何らかの形で省力化、軽量化、長寿命化、製造工程の簡略化などで環境

改善に貢献することが大半であり、各種商品の拡販が環境改善に繋がるとの考えの下、経済活動と環境改善を両立させるＩＳ

Ｏ活動を実施している。 

 なお、名古屋支店をはじめとする東海地区では品質マネジメントシステム「ＩＳＯ９００１」も認証取得、さらに今年６月には、

宇宙・航空機産業に向けて「ＪＩＳＱ９００１」の認証も取得、品質管理の面でも信頼性を高める努力を継続している。 

 

会社概要 

▽会長＝井澤武尚 

▽社長＝井澤秀行 

▽本社＝大阪市中央区南船場１―１３―１０ 

▽支店＝東京、名古屋 

▽営業所＝広島、神戸、太田、豊橋、安城、京都、福山、福岡 

▽海外拠点＝米国、メキシコ、タイ、中国 

▽資本金＝３億１００万円 

▽従業員＝２８０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

年間スケジュール表・計画書に記載しております 9/12(月)ガバナー公式訪問の日は 

クラブ協議会はございません。事前懇談会のみです。 

訂正してお詫び申し上げます。 

 

 

☆次回８月８日例会予定 

・バヌアツ帰国報告 

・杉浦楽人君帰国報告 
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